

# *Canciller cubano hablará este martes ante el Consejo de la ONU para los DDHH*

---



**Bruno hoy en Consejo de DDHH**

Ginebra, 23 feb (RHC) El canciller cubano, Bruno Rodríguez, interviene hoy en la sesión 46 del Consejo de Derechos Humanos de la ONU, en la cual se espera que denuncie las agresiones contra su país.

En la segunda jornada del segmento de alto nivel del foro, también hay expectativa por la participación del representante de la isla y su postura sobre el impacto de la Covid-19 en los derechos humanos, a partir de la solidaridad internacional desplegada por el país caribeño frente a la pandemia.

La enfermedad y sus consecuencias ocuparon la víspera importantes espacios en la instalación del Consejo, que sesiona por videoconferencia, con llamados como los del secretario general de las Naciones Unidas, António Guterres, quien reclamó el acceso universal a las vacunas contra el coronavirus SARS-CoV-2.

Cuba es uno de los 47 Estados miembros del órgano especializado en la cuestión de los derechos humanos, en el que tradicionalmente apela a la cooperación y rechaza la selectividad, la manipulación y los dobles raseros en tan sensible tema.

Pese a las presiones y las campañas de la administración del ahora expresidente estadounidense Donald Trump, la isla fue electa el año pasado por quinta ocasión para formar parte del Consejo de Derechos Humanos, tras recibir su candidatura el apoyo del 88 por ciento de los integrantes de la Asamblea General de la ONU.

(PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/248547-canciller-cubano-hablara-este-martes-ante-el-consejo-de-la-onu-para-los-ddhh>



**Radio Habana Cuba**